
Protokoll:

Rm Dr. Stötter (B90 / Die Grünen-Fraktion) stellt den im Informationssystem einsehbaren
Änderungsantrag.

Frau Bürgermeisterin Mohrs nehme den Änderungsantrag gerne mit in die Beschlussvorlage
auf, bittet jedoch um die Ergänzung des Wortes „auch“ im Änderungsantrag.

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion, teilt Frau Bürgermeisterin Mohrs mit, sie ginge davon aus,
dass die eingestellten Planungsmittel für die Sanierung von zwei Kunstrasen-Sportplätze
ausreichen würden.


